

PROFESSION DE FOI

CANDIDATURE À LA REPRÉSENTATION DOCTORALE

Doctorantes, doctorants,

Je m'appelle Clément et suis un doctorant travaillant en philosophie des sciences et des techniques. J'étais représentant suppléant durant l'année précédente. J'ai ainsi pu participer aux différents conseils de l'École Doctorale (ED), prendre part aux différentes décisions qui sont prises en son sein, et être membre du jury d'admission 2023. Ce mandat fut l'occasion de mieux comprendre comment fonctionne, de l'intérieur, notre splendide ED, et de tenter de participer à son développement !

Si ma discipline de travail, mes méthodes, mon objet, me conduisent au quotidien à arpenter bien peu les murs de mon laboratoire, j'ose croire qu'être un peu « à la marge » me permet d'apporter un regard intéressant et distancié sur l'activité doctorale. J'aimerais en cela continuer de porter les revendications et interrogations des doctorants et doctorantes pour l'année qui suit, et de relier autant que faire se peut une ED intrinsèquement inter-disciplinaire au reste des éléments composant l'Alliance Sorbonne Université, qu'il s'agisse de relations entre les laboratoires, entre les facultés, ou avec les associations doctorales.

À bientôt !



ALLIANCE
SORBONNE
UNIVERSITÉ